



KEPAHIANG

SABTU, 30 OKTOBER 2021

SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Tunggak Pajak, Satu Mobnas Ditilang

KEPAHIANG - Satlantas Polres Kepahiang terus menggelar giat Operasi Patuh di jalan lintas Kepahiang-Curup. Kali ini giat tersebut dilakukan di jalan protokol di depan kantor Bupati Kepahiang. Dari giat tersebut, sebanyak 5 lembar surat tilang dikeluarkan oleh aparat kepolisian terhadap kendaraan yang tidak lengkap surat-suratnya.

Menariknya dari 5 surat tilang yang dikeluarkan tersebut, 1 diantaranya untuk sebuah mobil dinas (Mobnas) milik Pemkab Kepahiang. Ditilangnya mobnas tersebut lantaran diketahui menunggak pajak kendaraan.

Kapolres Kepahiang AKBP Suparman, SIK, MAP melalui Kasat Lantas Iptu. Dendi Putra, SH, MH mengatakan, razia yang dilakukan pihaknya berhasil melayangkan 5 tilang. Karena pengendara yang mengendarai kendaraan tersebut saat melintas di jalan lintas Kepahiang-Curup tidak melengkapi surat-surat kendaraannya.

"Selain Mobnas ada juga sepeda motor yang kita tilang dan akan mengikuti persidangan di pengadilan," kata Dendi.

Dijelaskannya, razia yang dilakukan pihaknya untuk mengantisipasi angka ke-

celakaan terjadi di Kabupaten Kepahiang. Karena selama hampir 1 tahun belakangan ini angka kecelakaan di Kepahiang meningkat, faktornya dampak dari penurunan tingkat kesadaran tertib berlalu lintas dimasyarakat Kabupaten Kepahiang.

"Memang selama ini kami tidak melakukan penindakan faktor adanya wabah Covid-19, hanya saja dampaknya kesadaran tertib dan kepatuhan berlalulintas menjadi menurun. Dengan itupula sekarang kita melakukan penindakan dengan langsung melayangkan surat tilang," jelas Dendi.

Disampaikan Dendi, kedepan mengantisipasi terus meningkatnya angka laka lantas yang disebabkan pada tingkat kesadaran tertib berlalu lintas di masyarakat, dan beriring dengan telah melandainya angka kasus Konfirmasi Covid-19. Pihaknya kembali akan menggelar operasi penertiban berlalu lintas di sejumlah titik dalam Kabupaten Kepahiang.

"Razia akan terus kita lakukan, dengan harapan masyarakat Kepahiang bisa taat dalam berlalu lintas serta mematuhi regulasi yang berlaku, salah satunya membayar pajak kendaraan," demikian Dendi. (sly)